

## „Herbstlich Willkommen“ bei den kleinen Käfern



Einen kleinen Einblick in das Gruppenleben der U3-Betreuung und des Kindergartens bekamen vor allem interessierte Eltern, die eine gute Betreuung für ihr 2-jähriges Kind suchen, am Tag der offenen Tür im Marienkindergarten.

Außerdem nutzten viele Familien der Kinder, die in diesem Jahr in die Gruppe der „kleinen Käfer“ gehen, die Gelegenheit. So konnten alle einmal etwas länger im Kindergarten verweilen und ihre Kinder z.B. beim Malen mit Kullerkastanien, während dem Herbstpicknick mit leckeren „Apfel-Muffins“ oder bei der Taschenlampenexpedition durch den neuen Schlafraum, begleiten und beobachten. Viele Eltern staunten, wie gut sich die „kleinen Käfer“ nun schon nach kurzer Zeit im Kindergartenalltag zurecht finden. Im kommenden Sommer fliegen die

„kleinen Käfer“ dann aus, um in eine der anderen 3 Gruppen des Kindergartens zu landen. Wer an dem „Tag der offenen Tür“ keine Zeit gefunden hat, darf sich gerne telefonisch 02522 / 4630 im Kindergarten melden, um einen Termin zum Schnuppern zu vereinbaren.

